

églises provisoires ont été construites dans 800 paroisses. Le comité a fourni 258,000 objets d'églises et 1,410 curés, qui avaient été dépouillés de tout, ont été pourvus du nécessaire.

Le comité n'a pas seulement reçu de l'argent mais encore différents objets. Ainsi le jour de la signature de l'armistice il avait en mains 8,000 chasubles brodées par des femmes catholiques.

Des dons sont venus d'un peu partout, du Chili, de l'Inde, de l'Angleterre, des Etats-Unis, etc. L'archevêque de New-York a envoyé à lui seul une somme de 1,720,000 francs.

---

## Avis très important

### NOUVEAU PRIX D'ABONNEMENT

---

Il y a quelques mois, nous adressions un chaleureux appel à la bonne volonté de nos lecteurs, surtout de nos zéloteurs et zélatrices, pour nous aider à couvrir les frais d'impression toujours croissants de notre revue, en raison des hausses successives et exorbitantes des matières premières, des salaires, aggravées encore aujourd'hui par de nouveaux tarifs postaux.

Quelques-uns de nos amis les plus zélés ont répondu avec empressement à notre appel.

Nous espérons par ce moyen éviter toute augmentation dans le prix régulier de nos abonnements. Mais, comme la plupart des autres périodiques, nous nous voyons contraints de nous y résoudre à notre tour, afin